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Zusammenfassung

        
Multiple Nichtanlagen im Oberkiefer stellen die Behandler von LKG-Patienten vor größere Probleme, da es schwierig ist in solchen Fällen einen Lückenschluss zu erreichen, vor allem wenn die Kieferspalten sehr breit sind. Im folgenden Artikel soll eine Methode aufgezeigt werden, die hierfür Lösungsansätze in Aussicht stellt. Mittels Segmentdistraktion umschriebener Teile der kleinen Segmente nach mesial ist es möglich, Alveolarspalten ohne aufwändiges Verpflanzen größerer Knochenmengen zu schließen. In den distal der Distraktion entstandenen Knochen können Zähne des Unterkiefers transplantiert werden, wodurch ein Lückenschluss mit ausschließlich eigenem Zahnmaterial möglich wird.


      
        
Abstract

        
Multiple tooth agenesis in the upper jaw of cleft patients confront the orthodontist with problems, because it is difficult to achieve a proper space closure especially in cases where clefts are extremely wide. In the following article a new method of treatment shall be introduced, which could solve the mentioned therapeutic problem. By means of segmental distraction of defined parts of the small segments in mesial direction, it is possible to close clefts without special transplants of larger amounts of bone. Teeth of the lower jaw can be transplanted into the developed bone, distal of the distraction. This would simultaneously correct the unequal amount of teeth and in addition achieve a space closure without using prosthetics.
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